



**Valeur ludique**

Les formes artistiques de ce jeune éléphant, que les enfants reconnaîtront au premier coup d'oeil, créent une atmosphère chaleureuse autour du lieu où l'animal est placé. Il attirera à coup sûr les enfants, qui cherchent à grimper sur son dos et à jouer avec sa trompe et sa tête. Des sculptures animalières comme celles-ci sont bien adaptées pour identifier l'entrée de lieux tels que crèche, hôpitaux pour enfants en y apportent chaleur et originalité.

Copyright © Richter Spielgeräte GmbH 2006

ArtPlay  L'Eléphanteau  
Design  
Günter Beltzig